



TERRE DES ENFANTS

Association régie par la loi de 1901
65, boulevard Charles de Gaulle 91540 MENECY

*Notre but : assurer le financement d'un centre nutritionnel
pour enfants à San Cristobal au Guatemala*



LA FAIM DANS LE MONDE !

Vous en entendez parler tous les jours, mais savez-vous que la malnutrition chez les enfants de moins de trois ans provoque des LÉSIONS IRRÉVERSIBLES DU CERVEAU, et que les enfants mal nourris avant l'âge de trois ans N'AURONT PAS UN DÉVELOPPEMENT INTELLECTUEL NORMAL ?

Face à un problème de cette ampleur, et devant l'abondance de sollicitations qui vous assaillent, vous ne savez à qui apporter votre soutien ? N'hésitez plus !

REJOIGNEZ-NOUS.

Nous sommes une petite association,
qui depuis 25 ans est fidèle à un principe :

POUR 1 EURO REÇU, 1 EURO VERSÉ AUX ENFANTS

Les frais de fonctionnement sont intégralement pris en charge
par les membres du bureau, tous bénévoles.